

Cabinet du Docteur Hervé Khalfon

Chirurgien-dentiste

Qu'appelle-t-on esthétique dentaire ?

Le sourire est devenu une préoccupation quotidienne.



L'évolution des matériaux et des techniques permettent d'améliorer plus facilement et plus rapidement l'esthétique de votre sourire.



Les composites permettent d'apporter une « solution » rapide au niveau des dents antérieures. La solution est fragile et moins durable dans le temps.



Les amalgames peu esthétiques peuvent être remplacés parfois par un matériau de la même couleur que vos dents.



L'éclaircissement des dents, réalisé au cabinet ou à la maison, permet d'éliminer partiellement les pigments responsables des colorations profondes des dents.



Les facettes céramiques collées recouvrent partiellement les dents. Elles permettent, en deux ou trois séances, de corriger certains défauts de surface, de couleur ou de légères malpositions.



Les couronnes recouvrent totalement les dents. Elles permettent de restaurer des dents fracturées ou altérées ou protéger des dents fragiles.



L'orthodontie permet de corriger des malpositions dentaires même chez l'adulte.

